Pourquoi adhérer au CRAP-Cahiers pédagogiques est une bonne idée.



Le Crap (Cercle de Recherche et d'Action Pédagogiques) se définit ainsi : c'est « un mouvement pédagogique ouvert à tous les acteurs de l'école, de la maternelle à l'université. Il défend les valeurs de l'éducation nouvelle. Il milite pour une réelle démocratisation de l'école et une rénovation du métier d'enseignant. » Le CRAP propose de très nombreuses et très riches ressources. Adhérer, c'est s'inscrire dans un collectif qui cherche à réfléchir à l'éducation et à l'enseignement pour faire réussir toutes et tous nos élèves, en exerçant nos métiers dans de bonnes conditions.

Il y a bien sûr les Cahiers pédagogiques, publication réalisée par des acteurs de l'éducation nationale, qui abordent des questions vives. Ils proposent des débats, des outils, des expériences de classe, et constituent un appui d'une grande richesse, en faisant du lien entre tous les métiers de l'enseignement.



Le CRAP, c'est aussi des podcasts et des webinaires ouverts à toutes et à tous, avec des invités de tous horizons et des échanges libres et productifs.

Le CRAP a besoin de nous toutes et nous tous pour continuer de créer et d'éditer ces ressources. L'APMEP, partenaire historique du CRAP, soutient l'association. Aidez-nous : adhérez au CRAP, abonnez-vous aux Cahiers pédagogiques, et faites les connaître autour de vous !

https://www.cahiers-pedagogiques.com/presentation-du-crap/